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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE LETRAS 

PORTUGUÊS DO CÂMPUS CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 

 

Aos onze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, com início às 1 

nove horas, aconteceu a primeira reunião extraordinária do colegiado de curso de 2 

Letras-Português, de forma remota, em uma sala de reuniões por meio do Google 3 

Meet. Estiveram presentes os conselheiros: Mário Gleisse das Chagas Martins, 4 

que presidiu a reunião, Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva, Fernando da Silva 5 

Cordeiro e o representante discente Francisco Mailson de Lima Silva. Verificada a 6 

existência de quórum legal, o presidente do colegiado, professor Mário Gleisse das 7 

Chagas Martins, deu início à reunião agradecendo a presença de todos e apresen-8 

tou a pauta para apreciação, com os seguintes pontos: primeiro ponto - aprecia-9 

ção e deliberação sobre a ata da 1ª reunião ordinária do colegiado de curso de 10 

Letras Português do ano de 2022; e segundo ponto - apreciação e deliberação 11 

sobre os planos de aula das disciplinas a serem ministradas em 2021.2. A pauta 12 

foi posta em votação, sendo aprovada por unanimidade. No primeiro ponto, pas-13 

sou-se a discutir a ata da 1ª reunião ordinária do colegiado de curso de Letras 14 

Português do ano de 2022, que após apreciação, foi aprovada por unanimidade. 15 

No segundo ponto, o presidente do colegiado trouxe para apreciação os planos 16 

de aula das disciplinas a serem ministradas em 2021.2 dos docentes: Caroline Es-17 

tevam de Carvalho Pessoa, Cibele Naidhig de Souza, Cícera Antoniele Cajazeiras da 18 

Silva, Ciro Leandro, Fernando da Silva Cordeiro, Francisco Vieira da Silva, Liebert de 19 

Abreu Muniz, Luciana Dantas Mafra, Mário Gleisse das Chagas Martins e Sâmia 20 

Magaly Lima de Medeiros Soares. Na sequência, os planos foram votados e apro-21 

vados por unanimidade. Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, 22 

o docente Mário Gleisse das Chagas Martins agradeceu a presença de todos e deu 23 

por encerrada a reunião e, para constar, eu, Hilário Sousa de Oliveira, Secretário 24 

Executivo, lavrei a presente ata, que, após lida e achada conforme, foi aprovada e 25 
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segue assinada pelo presidente do colegiado, pelos demais conselheiros presentes 26 

a esta reunião e por mim. 27 

Presidente:  28 

Mário Gleisse das Chagas Martins _______________________________ 29 

Conselheiros docentes: 30 

Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva______________________________ 31 

Elaine Cristina Forte Ferreira____________________________________ 32 

Fernando da Silva Cordeiro ____________________________________ 33 

Liebert de Abreu Muniz   _______________________________________ 34 

Conselheiros discentes: 35 

Francisco Mailson de Lima Silva_________________________________ 36 

Joice Gurgel Soares (suplente)__________________________________ 37 

Secretário Executivo: 38 

Hilário Sousa de Oliveira _______________________________________ 39 
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